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学校教育目標 「わたしらしく あなたらしく 輝くさしっ子」～気づき・考え・実行する子どもの育成～ 
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  夏の夜を大きな蛍が、ゆらりゆらりと光を放って飛んでいくよ、という意味。 

私も自宅の庭で蛍に会いました。今年も夏がやってきたとうれしくなりました。 

 

<唐津市教育の日> 授業参観、創立 150周年記念講演、災害想定保護者引渡訓練 

               324名の参観ありがとうございました！ 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 8日、唐津市教育の日、多数の保護者・地域の皆様に参観をしていただきました。 

【参観者数…保護者２９０名、地域 27名、教育関係他 7名】 教室や廊下から温かいまなざしで子ども達を見守ってく

ださいました。いつも以上に張り切っている姿が印象的でした。ふれあい道徳授業では、家の方も一緒に授

業に参加してくださり、感想交流をしているクラスもありました。 

災害を想定した保護者引渡訓練では、担任の事前指導や放送をしっかりと聞き、落ち着いた訓練ができ

ました。保護者の皆様も時間を守って、冷静に対応してくださったおかげで、混乱もなく、スムーズに訓練を

終了しました。本番がないことを願いますが、「万が一に備える」ことは大切なことです。 

  創立記念講演では、佐志小学校第３５代校長、原口毅先生を講師にお招きして、ご講話をいただきました。

私達が知らなかった佐志小学校の歴史を、詳しく掘り下げて、しかも分かりやすく教えてくださいました。佐

志小の誕生、校舎や町の様子、佐志が生んだ偉人など、興味深く拝聴しました。地域の方々と苦楽を共にし、

１５０年を歩んできた佐志小学校のことがますます愛おしく思えました。１５０歳の瞬間に立ち合うことができ、

光栄です。これからも友達や家族、地域を大切にする心を育み、伝統ある佐志小学校を子どもたちと共に、

守り続けたいと思います。原口先生、ご講話ありがとうございました。 

〈創立記念講演：児童の感想＞ 

◆私は、この講演を聞いて、佐志小にはものすごい歴史があることを知りました。私が思っていた

よりも長い歴史があって、有名な人とも関わっていて、戦争も経験していて、すごい学校だと思い

ました。何度も学校の名前や場所が変わって、大変だったと思います。そんな佐志小学校 150 周

年に立ち合えて、とてもうれしいです。私はたくさんの時間をかけて調べ、わかりやすく教えてく

ださった原口先生に「ありがとう」を伝えたいです。（6年 牧野かほさん） 
 

◆講演ありがとうございました。佐志小学校がどのような道をとおっ

て、今の佐志小学校になったのか分かりました。元は三つ子だった学校

が一つになったり、また別れたり、そしてまた一つになり、佐志小が生ま

れたと聞いたときはびっくりしました。これからもお世話になる佐志小

学校を大切にしていきたいです。（6年 河野とうきさん） 
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＜みんなの表彰＞ 

◆令和 7年「春の教育長表彰」6/8 

  5年 井手逢之
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＊全日本小学生相撲優勝大会出場の功績をたたえられ、 

唐津市の栗原教育長より表彰されました。 

表彰されています。 

6/8「救給カレー」災害時の非常食のお味は？ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

4年生は社会科で、私たちの健康や生活を支える仕事について学びを深めました。生活になくてはならない 

大切な水、ごみの問題について考えました。この学びを生活の中に生かしてほしいと思います。 

 

◆<清掃センター＞ ゴミピットは、ごみをためる場所で、３日分のゴミをためることができます。分別して

処理され、３つのしょうきゃくろで、一日ゴミ 100 トン、1年で 3万 5千トンしょりしています。これからは

ごみの分別をし、水をだしっぱなしにしないようにしたいです。（4年福森ゆうまさん） 

◆<久里浄水場> 久里浄水場は松浦川の水をきれいにして、私たちの町へ水をとどけてくれています。約

8 時間で水道水ができます。水をためるところは５０Ｍ×２０Ｍの大きさです。一日８０杯分の水を送り、

365 日ずっと作り続けていることがわかりました。私たちが生活できるために水をきれいにしてくれてい

ます。（4年 平野りなさん） 

◆<唐津市浄水センター> 家庭で使用されている水を下水道管に集めて、しょり場できれいにして川や海

などに流しています。なぜかというと家庭で使われている水をそのまま流すと川や海の水をよごしてしま

うからです。これから水を大切に使いたいです。（4年 野﨑かいせいさん） 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

5/29  4年社会科見学「久里浄水場」「唐津市清掃センター」「唐津浄水センター」 

    ～人々の健康や生活環境を支える仕事をまなぶ～ 

ありがとうございます！ 
「ＰＴＡボランティア活動」～保護者有志の皆さ

んが、５月末、夕方の時間に、各教室のエアコ

ンフィルター清掃をしてくださいました。暑い夏

も安心して勉強することができます。 

 

「14 代の唐津曳山版画ギャラリー」図書室前の廊下に作品を展示して

います。相賀の故前川廣志様の作品を奥様が提供してくださいました。前川様は

佐志中通の民生児童委員 宮嵜侑子様のいとこになられます。そのご縁で作品

をただきました。宮嵜様が額入れまでしてくださいました。版画作品が圧巻で、子

どもたちは喜んで鑑賞しています。 

―おねがいー  

外部からの来校の際は、事務室前で

受付をしていただき、名札着用をお願

いしております。防犯対策にご協力を

お願いいたします。 
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久里浄水場 清掃センター 

浄水センター 


